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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 8)    odg  30.09.21   Parziale modifica dello schema dell'accordo 
per la valorizzazione della stazione ferroviaria di Bibbiena tra Regione Toscana , L.F.I. Spa e 
Comune di Bibbiena. Presa d'atto 

Presidente Andreani:”Nassini” 

Assessore Nassini:” Solo per dire che siamo costretti a riportare nuovamente la convenzione 

che avevamo portato nello scorso consiglio comunale perché la Regione dopo che ci ha 

mandato la convenzione firmata ci ha riscritto chiedendoci di togliere fondamentalmente 

l’articolo 6 che riguardava il recesso della convenzione perché ritiene opportuno che non sia 

opportuno inserirlo all’interno di questo atto, l’avevano scritto loro, comunque dobbiamo per 

questo ritornare in consiglio comunale e approvare la convenzione”. 

Presidente Andreani:” Interventi? Si mette a votazione contrari? Astenuti? Favorevoli? 

Unanime. Il consiglio è unanime si approva. Immediata eseguibilità? Astenuti? Contrari 

Favorevoli? Unanime. Stesso esito”. 

Assessore Nassini:” Scusate posso chiedere se può essere anticipato il punto sull’adesione 

della terra etrusca, visto che tra un po’ devo abbandonare il consiglio comunale”. 

Sindaco:” No! Tanto si fa veloce! Rimani un minuto”. 

 


